

Kreativ und dynamisch

Ihre Partner im Bauingenieurwesen

Die Mätzener & Wyss Bauingenieure AG wurde 1988 gegründet. Heute beschäftigt die Firma mit Sitz in Interlaken 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. In Meiringen besteht eine Zweigniederlassung. Das Portfolio umfasst ein breites Feld an Aufgaben mit Schwerpunkten im Hoch- und Brückenbau, bei Verkehrsbaudenkmälern und im Wasserbau.

Der alpine Raum stellt ingenieurtechnisch hohe Anforderungen. Gerade unter extremen Bedingungen sind kreative Lösungen besonders wichtig. Seriöse Arbeit, Leistungsbereitschaft sowie ein verantwortungsvoller Umgang mit Ressourcen zeichnen die Unternehmung aus.

Lokal verankert zu sein, bedeutet, persönliche Kontakte und ehrliche Zusammenarbeit zu pflegen, nach innen wie nach aussen.

Die Mätzener & Wyss Bauingenieure AG steht für:

- **Qualität vor Quantität**
- **Hoher Kundennutzen**
- **Leistungsbereitschaft zu fairen Konditionen**

Fachbereiche

- Hochbau
- Brückenbau
- Bauwerkserhaltung
- Wasserbau
- Strassen- und Werkleitungsseau
- Bahnbau

Spezialgebiete

- Bauen im alpinen Raum
- Geotechnik
- Studien, Beratungen und Expertisen
- Bauherrenunterstützung
- Prüfingenieurmandate
- Baudynamik/Erdbeben
- Hydraulische und geschiebetechnische Berechnungen

